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Acta de la Sesión Ordinaria  

del día 27 de octubre del 2021 
 

En la ciudad de Guadalupe, Zacatecas; siendo las 14:00 horas del día 27 de 
octubre de 2021, con el objeto de realizar Sesión Ordinaria del Consejo 
General del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, se reunieron los 
integrantes de este Órgano Electoral, de manera virtual a través de video 
conferencia, presidida por el Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo, en su 
carácter de Consejero Presidente; asistido por el Lic. Juan Osiris Santoyo de 
la Rosa, en su calidad de Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Les doy la bienvenida a todas y a todos, buenas 
tardes en este 27 de octubre de 2021, hora en que fue citada la Sesión 
Ordinaria de este Consejo General, para poder efectuar dicha sesión le pido 
por favor Señor Secretario sea tan amable en verificar la existencia del 
quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Buenas tardes, con gusto Consejero Presidente, me 
permito pasar lista de asistencia para verificar si existe quórum legal para 
sesionar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Carlos Casas Roque. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Brenda Mora Aguilera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Arturo Sosa Carlos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
L.C.P y A.P. Israel Guerrero de la Rosa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Sandra Valdez Rodríguez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Yazmín Reveles Pasillas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Miguel Jáquez Salazar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Ricardo Hernández Andrade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Movimiento Ciudadano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Mtra. Marylin Elizabeth Sánchez de Loera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido MORENA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Hugo Candelas Almanza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Nueva Alianza Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Me permito informar que contamos con presencia de 
siete (7) Consejeras y Consejeros Electorales con derecho a voz y voto, 
incluyendo desde luego la Presidencia del Consejo General; nos acompañan 
hasta esta momento seis (6) Representantes de los Partidos Políticos, son 
hasta el momento quienes se han incorporado, también de igual forma 
algunos integrantes de la Junta Ejecutiva esperemos también se incorpore el 
resto, pero como ya lo mencioné, existe quórum legal para sesionar 
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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El Consejero Presidente: Muchas gracias Señor Secretario existiendo 
quórum legal le pido ponga a consideración de este Consejo el proyecto de 
orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Con gusto y con su permiso Consejero Presidente, 
se ha incorporado la Representante del Partido Nueva Alianza Zacatecas, Lic. 
Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Punto número uno: Lista de asistencia y declaración de quórum legal. - - - - - 
Punto número dos: Lectura y aprobación en su caso del proyecto de orden 
del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Punto número tres: Informe de Correspondencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Punto número cuatro: Lectura y aprobación en su caso, de las Actas de las 
Sesiones del Consejo General: Extraordinarias de los días 2, 5 y 6, así como 
Especial del día 6, todas del mes de junio del 2021. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Punto número cinco: Presentación de los Informes de Actividades de la 
Junta Ejecutiva correspondientes a los meses de agosto y septiembre de 
2021. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Punto número seis: Informe que rinde el Secretario Ejecutivo, respecto al 
ejercicio de la función de Oficialía Electoral del Instituto Electoral del Estado 
de Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Punto número siete: Informe que rinde el Secretario Ejecutivo respecto a las 
quejas o denuncias presentadas ante el Instituto Electoral del Estado de 
Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Punto número ocho: Asuntos generales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: A su consideración respetables integrantes de este 
Consejo el proyecto de orden del día ¿si alguien tiene alguna observación? 
Tienen el uso de la palabra, de no haber solicitudes ni escucho a nadie, 
consecuentemente le pido tome la votación correspondiente Señor Secretario. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Con su permiso Consejero Presidente, Señoras 
y Señores Consejeros Electorales se les solicita manifiesten el sentido 
de su voto levantando la mano con relación al proyecto de orden del día 
¿quiénes estén a favor? Informo que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Consecuentemente se declara Aprobado por 
Unanimidad el orden del día de la presente Sesión Ordinaria, le pido por 
favor Señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión en el punto que 
ahora corresponde. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Corresponde el desahogo del punto número tres: 
Informe de Correspondencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Adelante Señor Secretario, es de su competencia. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente con gusto, ustedes 
saben Señoras y Señores integrantes del Consejo General, se le remite mes 
con mes la tabla de correspondencia, tanto la que ingresa como la que egresa 
del Instituto Electoral, no hay en este momento documento que requiera 
información en especial o específica en esta sesión, no obstante y como es 
costumbre, les recuerdo, la documentación obra en los archivos del Instituto 
por si desean consultar o requerir copia certificada, o simple, o consultar algún 
documento en específico, es cuando quedo a la orden por cualquier 
comentario Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, ¿si alguien desea 
comentar en relación con esta presentación del informe? De no ser así se 
tiene por recibido y omití preguntar, es tiempo de hacerlo en Sesión Ordinaria, 
con fundamento en el artículo 25 numeral 1 del Reglamento de Sesiones de 
los Consejos de esta Institución ¿si alguno de ustedes desea agendar algún 
punto para asuntos generales? Adelante la Licenciada Kathia Tenorio si es 
tan amable. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra a la Representante del 
Partido Nueva Alianza Zacatecas, Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa, 
quien expresa: Si con permiso de la Presidencia, quisiera agendar el tema 
relativo a las ministraciones correspondientes a las prerrogativas de los 
partidos políticos que se adeudan es cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Con mucho gusto lo anotamos ¿alguien más? Bien 
de no ser así, pueden en un segundo momento antes de que inicie el 
desahogo de los asuntos generales agendar y preguntaré de nueva cuenta, 
continúe ahora con el siguiente punto Señor Secretario por favor. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, si me permite antes 
dar cuenta de la incorporación a esta sesión del Representante del Partido 
Verde Ecologista de México Licenciado, Ricardo Hernández bienvenido 
Licenciado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Bienvenido Licenciado Ricardo Hernández. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto desahogar es el punto número 
cuatro: Lectura y aprobación en su caso, de las Actas de las Sesiones del 
Consejo General: Extraordinarias de los días 2, 5 y 6, así como Especial del 
día 6, todas del mes de junio del 2021. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Por favor Señor Secretario someta a votación la 
omisión de la lectura de las actas en virtud de que fueron circuladas con toda 
oportunidad, para entrar de lleno en todo caso al contenido de las mismas. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Por lo expuesto por Consejero Presidente se le 
solicita a Consejeras y Consejeros Electorales manifestar el sentido de 
su voto de la manera acostumbrada con relación a la dispensa de la 
lectura de las actas de las Sesiones del Consejo General: 
Extraordinarias de los días 2, 5 y 6, así como Especial del día 6, todas del 
mes de junio del 2021, ¿quienes estén por la afirmativa? Informo que 
son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Consecuentemente se declara Aprobada por 
Unanimidad la dispensa de la lectura de las actas mencionadas, sobre el 
contenido ¿si alguno de ustedes respeta a los integrantes del Consejo tiene 
algún comentario? Tienen el uso de la palabra bien, al no existir 
intervenciones le pido tome la votación por favor Señor Secretario. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Se le solicita ahora Señoras y Señores 
Consejeros Electorales manifestar el sentido de su voto levantando la 
mano y visible en pantalla si me hacen el favor respecto al contenido de 
las actas de las Sesiones del Consejo General: Extraordinarias de los 
días 2, 5 y 6, así como Especial del día 6, todas del mes de junio del 2021 
¿quienes estén a favor? Informo que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Consecuentemente se declaran Aprobadas por 
Unanimidad las actas de las sesiones extraordinarias de los días 2, 5 y 6 así 
como la especial del día 6 todas del mes de junio del 2021, por favor Señor 
Secretario sírvase continuar con el siguiente punto del orden del día. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Corresponde ahora el desahogo del punto número 
cinco: Presentación de los Informes de Actividades de la Junta Ejecutiva 
correspondientes a los meses de agosto y septiembre de 2021. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Adelante por favor con la presentación de la 
información Señor Secretario, ya que es de su competencia gracias. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente fueron  circulados 
estos informes junto con la documentación relativa a esta Sesión Ordinaria en 
el término legal correspondiente, ya ustedes conocen dichos informes, les 
recuerdo que en las primeras páginas de los mismos se destacan las 
actividades relevantes, todas y cada una de ellas apegadas a las Políticas y 
Programas de la presente anualidad, si hay alguna duda o comentario al 
respecto estamos a sus órdenes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Adelante respetables integrantes del Consejo ¿si 
alguien desea intervenir? No hay solicitudes, consecuentemente se tiene por 
recibido el informe de la Junta y le solicito Señor Secretario continúe con el 
desarrollo de la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Ahora corresponde el punto número seis: Informe 
que rinde el Secretario Ejecutivo, respecto al ejercicio de la función de 
Oficialía Electoral del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Adelante con la información Señor Secretario. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, también les fue 
circulada esta información ustedes pueden ver que durante los meses de 
agosto al día de la fecha son 7 las actuaciones que tuvo la Oficialía Electoral, 
todas y cada una de ellas requeridas por esta propia institución, ustedes 
tienen a la vista el solicitante que ya lo mencioné, es dentro del interior, en su 
caso, algunas por parte de la Coordinación de lo Contencioso; por la Unidad 
perdón de lo Contencioso, algunas por el área Administrativa y unas más 
directas por el Secretario Ejecutivo respecto al término de algunas 
notificaciones a los partidos políticos locales, esta la fecha de solicitud, el acto 
o hecho a verificar, el resultado y en su caso la notificación del acta u oficio; 
estoy a la orden por cualquier duda al respecto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, ¿si alguien tiene algún 
comentario, consideración? Se conoce el uso de la palabra, al no haber 
solicitudes, se tienen por recibida la información y le pido Señor Secretario 
continuar con el siguiente punto del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto desahogar es el punto número 
siete: Informe que rinde el Secretario Ejecutivo respecto a las quejas o 
denuncias presentadas ante el Instituto Electoral del Estado de Zacatecas. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Continúe en el uso de la palabra y haga la 
presentación Señor Secretario por favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, informe que de igual 
manera les fue circulado, como pueden ver durante este período que se 
informa únicamente se presentó una queja por la presunta coacción sobre 
violencia política de género; ustedes tienen ahí el nombre de la quejosa, la 
fecha de la presentación, los hechos denunciados, las diligencias y el número 
de expedientes; quedamos también a la orden por si hubiera alguna duda o 
comentario respecto de este informe Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: ¿Si alguien de este Consejo desea participar en 
este punto? Tienen el uso de la palabra, bien al no haber solicitudes, se tiene 
por recibido el informe relacionado con las quejas o denuncias, informado por 
el Señor Secretario; por favor Señor Secretario continúe, adelante por favor. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Maestro, si me permite hacer una 
aclaración en este informe falta otra queja que fue presentada y que se remitió 
a otra autoridad, si bien es cierto el Instituto no le dio seguimiento, vale la 
pena informarla, les comento Señoras y Señores integrantes del Consejo 
General, estaremos actualizando este informe y se lo remitiremos a la 
brevedad para que tengan la información completa, con esa aclaración 
Consejero Presidente, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Perfecto Señor, dicha información se entregará 
directamente por el Secretario y por favor continúe con el siguiente punto del 
día Señor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Ahora corresponde desahogar el punto número 
ocho: Asuntos generales. Hasta el momento tenemos agendado uno, 
solicitado por la Licenciada Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa, Representante 
del Partido Nueva Alianza Zacatecas correspondiente a las ministraciones 
pendientes de los partidos políticos acreditados ante esta institución. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Muy bien, antes de proceder al análisis del punto 
agendado preguntó a los Representantes de los Partidos e integrantes de 
este Consejo ¿si alguien desea agendar algún otro asunto en generales? Si 
no es así, procedamos a desahogar el único punto agendado, adelante 
Licenciada Kathia Tenorio del Partido Político Local Nueva Alianza Zacatecas. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra a la Representante del 
Partido Nueva Alianza Zacatecas, Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa, 
quien expresa: Buenas tardes con permiso de la Presidencia, como en 
sesiones anteriores ya había comentado la preocupación del partido que 
represento sobre el adeudo de las ministraciones que a la fecha pues 
prácticamente son 3 meses, y que nos habían comentado una situación de 
que pudiera solucionarse ahora para finales de octubre, yo quisiera saber si 
existe la posibilidad de que ahora a los últimos días de octubre se cumple 
efectivamente con la dispersión de las ministraciones correspondientes que se 
adeudan y sino, pues que se nos diera el panorama completo al respecto, 
toda vez que prácticamente si nos seguimos retrasando en esta cuestión ya 
entraríamos en cuatro ministraciones al 15 de noviembre y si es una situación 
preocupante para nosotros, el Partido Nueva Alianza Zacatecas, supongo que 
para todo el sistema de partidos políticos, toda vez qué es un derecho de 
nosotros y esto conlleva ciertas responsabilidades que es la emisión de 
ciertos informes a la propia autoridad sobre en lo que se gasta este recurso 
público y que nos complica un poco, porque podríamos hacernos acreedores 
a ciertas multas, tanto por el INE, no sé, creo que estamos como partidos 
políticos en un estado de indefensión ante ese tipo de multas ya que no es 
una responsabilidad total de nosotros el no recibirlas, pero también aunado a 
ello, a alguna otra serie de multas en el caso de nuestro partido por parte del 
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IMSS que ya se presentaron las primeras situaciones al respecto y si quisiera 
que ahondáramos un poco en ese tema y se solucionará, toda vez que si nos 
ponemos a checar algunos referentes de algunos otros Estados, por ejemplo 
el de Sonora, la OPLE fue quien promovió un juicio electoral para que se diera 
solución a esta problemática, en este sentido quisiera ver el Instituto en qué 
posición se encuentra, ya que han transcurrido varios meses. y toda vez que 
no queremos que más adelante en este tipo de situaciones, sí nos llegue la 
pregunta a nosotros partidos políticos que acciones jurídicas emprendimos, 
pero también respetamos mucho la decisión que ha tomado el OPLE al 
respecto, pero si consideramos que ya tres meses ha sido un proceso 
bastante largo y que a nosotros como partidos políticos nos han obstruido en 
ciertas funciones y sino es que en la mayoría, por el momento sería cuanto 
Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Licenciada Kathia del Partido Político 
Nueva Alianza Zacatecas, a reserva de los comentarios que puedan formar 
cualquiera de ustedes, la posición institucional en cuanto hemos recibido 
solicitudes, requerimientos y hasta escritos de búsqueda de 
responsabilidades, nosotros hemos puntualmente dado respuesta que no está 
en nuestras posibilidades entregárselos, porque no se nos ha a la vez 
enterado por la Secretaría de Finanzas; esta situación no se había presentado 
por lo menos que sepan directamente en los últimos 7 años, es la primera 
ocasión que hay ese rezago ya de tres meses por lo menos vencidos hasta el 
día 15 de este mes, hemos hecho por supuesto las gestiones, la última la tuve 
directamente con el Secretario de Finanzas y él me aseguró que en este 
último día o en los últimos días de este mes se cubrirá la totalidad del rezago, 
es decir, las tres pendientes, y obviamente que cuando venga el día 15 de 
noviembre ya estaría regularizada la situación, eso es lo que se nos ha 
comentado; esta transmisión que es en vivo el Instituto Nacional Electoral 
estaba tomando nota de la preocupación y de compartir con ustedes como 
institución la circunstancia de no poder cumplir obligaciones hasta fiscales, 
salariales, de proveedores y también nos encontramos en la misma situación 
en lo que se refiere a los capítulos 2 y 3 que no hemos recibido ningún 
recurso desde el mes de agosto y tenemos adeudos por el orden de 12, 13 
millones de pesos, también existe la disposición de avanzar sustancialmente 
por parte de la Secretaría para que nosotros cumplamos con infinidad de 
proveedores, con acreedores diversos y obviamente ustedes no entran en ese 
rubro, porque el financiamiento es específico para partidos políticos, pero 
tampoco nos los ha entregado la Secretaría de Finanzas, esperemos 
efectivamente que este fin de mes en el cual ya prácticamente estamos, el 
viernes, máximo el lunes se entregue y en cuanto se nos entrega a nosotros 
inmediatamente dispersamos las partidas respectivas a todos los partidos 
políticos; ¿no sé si hay alguna otra consideración? Sino es así y concluyen los 
asuntos agendados Señor Secretario adelante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Maestro, no agendé un punto pero si me lo 
permite, me gustaría informar a los integrantes del Consejo General respecto 
a días laborables en esta institución. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Adelante por favor Señor Secretario. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, como ustedes saben 
Señoras y Señores integrantes del Consejo General el día 29 de octubre se 
conmemora el aniversario del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, en 
este caso el 24 aniversario, en ese sentido en el calendario emitido por la 
Junta Ejecutiva en diciembre del año pasado, se declaró como no laborable el 
29 de octubre, sin embargo, por cuestiones de agenda y de pendientes en 
esta institución la Junta Ejecutiva lo ha permutado por el día primero de 
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noviembre, es decir, el 29 será laborable y el día primero y 2 de noviembre 
como ya está marcado en el calendario serán no laborables, con esa 
información Consejero Presidente, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias a usted Señor Secretario, bien, si no hay 
más comentarios y no habiendo más asuntos que tratar siendo las 14:20 
horas de este 27 de octubre del 2021 se levanta nuestra Sesión Ordinaria, 
gracias por su asistencia y su participación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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